

Chères doctorantes, chers doctorants,

Du 20 janvier 9h00 au 7 février 2025 17h00, vous élirez vos représentant·es à l'école doctorale sur ADUM. Nous, Céline Garnier et Joan Bienaimé, nous proposons de siéger au Conseil de l'Ecole Doctorale pour y défendre vos droits et vos conditions de travail.

Ainsi, nous nous engageons :

- A défendre vos intérêts pour assurer le bon déroulement de votre thèse

Nous porterons vos voix et vos revendications au sein du Conseil, et défendrons notamment la prise en compte des particularités du travail de thèse dans les différentes disciplines, les différentes temporalités, les besoins spécifiques liés au travail d'enquête de terrain, etc.

En matière de financement, nous soutiendrons tous les déplacements afin que la mobilité internationale ne se fasse pas au détriment de l'accomplissement d'activités de recherche en France (financement du terrain d'enquête, de colloques, de rencontres scientifiques, etc.).

Nous serons là aussi pour vous accompagner individuellement selon vos besoins et vous aider dans la résolution d'éventuels conflits.

- A vous informer des décisions prises

Nous nous engageons à vous informer des décisions de l'ED et de l'Université nous concernant. Nous souhaitons ainsi assurer une meilleure connaissance et le recours facilité de tous·tes aux avantages proposés par l'école doctorale (procédures d'exonérations des frais d'inscription, réglementation des charges de travail, possibilités de financements pour vos activités scientifiques, etc.).

Au plaisir d'échanger avec vous et de vous représenter pour les trois prochaines années !

Céline Garnier, candidate pour la fonction de représentante des doctorant·es au conseil de l'école doctorale, en deuxième année de thèse en science politique. celine.garnier@univ-lille

Joan Bienaimé, candidat pour la fonction de représentant suppléant des doctorant·es au conseil de l'école doctorale, en deuxième année de thèse en science politique. joan.bienaime@univ-lille.fr